

lunes 27 de marzo de 2023

Las obras de rehabilitación de la Villa Romana de la Estación en Antequera encaran su recta final en abril con el objetivo de poder visitarse a lo largo del verano

El alcalde Manolo Barón destaca que se trata de una nueva apuesta del Equipo de Gobierno del Ayuntamiento para sacar a la luz los tesoros que aún sigue escondiendo Antequera, considerando además que gracias a la puesta en valor de este enclave arqueológico se va a poder dar un salto en lo que significa la promoción turística de Antequera. A la conclusión de las obras en sí, restará la colocación de unas pioneras cubiertas, así como las pasarelas y el panelado informativo. Podrá visitarse gratuitamente a través del MVCA.



Las obras de rehabilitación y puesta en valor de la Villa Romana de la Estación encaran ya su recta final. El alcalde de Antequera, Manolo Barón, la teniente de alcalde delegada de Patrimonio Histórico, Ana Cebrián, y la teniente de alcalde de Obras y Urbanismo, Teresa Molina, han visitado hoy dicho yacimiento acompañados a su vez por el arqueólogo municipal, Manuel Romero.

Un cuarto de siglo después de su descubrimiento y posterior puesta en conservación provisional, la puesta en valor y consecuente posibilidad de visita a la Villa Romana de la Estación será una realidad

a lo largo del próximo verano. En la actualidad se encara ya la recta final de unas obras que finalizarán durante el mes de abril, ultimándose la instalación de las pioneras y sofisticadas cubiertas, las pasarelas que compatibilizarán la visita con la conservación de los mosaicos y el amplio panelado informativo y divulgativo para que cualquier persona pueda conocer la realidad de la considerada como "única villa suburbana de la Bética romana que se va a poder visitar", teniendo la peculiaridad de que consta en toda su extensión de la denominada arquitectura de terraza.

Manolo Barón ha confirmado que el presupuesto de ejecución del proyecto asciende a 1,2 millones de euros, siendo aportados en un 60 por ciento por el Ministerio de Fomento a través del programa del 1,5% cultural y el 40 por ciento restante por el propio Ayuntamiento, confirmando las dificultades que se han tenido que solventar debido al auge desmesurado de los precios en materiales de la construcción en los últimos meses, aumento que ha sido soportado íntegramente por el Ayuntamiento para impedir que el proyecto se estancara.

El Alcalde considera también que, gracias a la puesta en valor de la Villa, "vamos a poder dar un salto espectacular en la promoción turística de Antequera", al tiempo que considera que se trata de una nueva y decidida apuesta del Equipo de Gobierno por poner en valor los tesoros que Antequera aún guarda. De hecho,

se estima que la superficie excavada corresponde al 20 por ciento de los 6.000 metros cuadrados que los técnicos calculan que posee este yacimiento, en el que destacan sus ricos y exclusivos mosaicos romanos. A lo largo del último cuarto de siglo, se han encontrado además doce esculturas que están expuestas en el Museo de la Ciudad y de las que se proyecta realizar sendas réplicas para colocarlas en el contexto de la Villa, dando muestra de la opulencia de la familia que regentaba un inmueble ligado también a la producción de aceite.

La teniente de alcalde Ana Cebrián ha manifestado su satisfacción por el hecho de que la puesta en valor de la Villa Romana de la Estación sea, muy pronto, todo una realidad teniendo en cuenta la enorme cantidad de visitas de todo tipo que han tenido que sortearse en los últimos años. De hecho, los mosaicos se taparon hace 25 años de forma provisional, comprobándose que a pesar de no haber sido el método más adecuado para tanto tiempo, se conservan en buen estado, Además, la edil ha informado que las visitas serán "muy didácticas" y se realizarán concertadas a través del Museo de la Ciudad de Antequera, siendo totalmente gratuitas.

